

学校だより

◇「宮城県と学生UIJターン就職支援に関する協定」を締結 拓殖大学／9月12日付け

帝京大学は、宮城県と学生UIJターン就職支援に関する協定を締結した。この協定は、宮城県と本学が相互に連携・協力して、学生に対し宮城県内の企業情報等を提供するなど就職活動を支援することにより、宮城県出身者をはじめとする学生のUIJターン就職の一層の支援及び促進を図ることを目的としている。

◇「理工系進学体験イベント～エンジョイ!カガク!!～」を開催 帝京大学／9月17日付け

2019年9月8日、帝京大学宇都宮キャンパスにて「理工系進学体験イベント～エンジョイ!カガク!!～」を開催した。今年で14回目の開催となった「エンジョイ!カガク!!」は、ものづくりや研究に携わる企業・団体と本学宇都宮キャンパスの学部学科による体験型の企画が満載で、子どもから大人まで科学や技術の面白さを味わえるイベント。

当日は朝早くから多くの来場者で賑わい、それぞれが興味のある体験ブースに足を運び、参加した子どもたちは、「ポップコーンはなぜ爆発するの?」「LEDライトが光る仕組みとは?」「電波とは?」など、身近な疑問について実験や体験を通して考え、科学の面白さを感じた。

また模擬飛行場では本学理工学部航空宇宙工学科の学生によるヘリコプターの地上展示やデモフライトが行われ、参加者は実際に操縦席に座ったりデモフライトを見たりして楽しんだ。

◇「山梨県立都留興譲館高等学校との教育交流」に関する協定を締結 神奈川工科大学／9月20日付け

神奈川工科大学は、山梨県立都留興譲館高等学校との教育交流に関する協定の調印式を9月19日に執り行った。調印式では、山梨県立都留興譲館高等学校の高野修校長と小宮一三学長が協定書への署名を行い、今後の取り組みについての意見が交わされた。

◇「神奈川大学と“よい仕事おこしフェア”実行委員会が包括的連携」に関する協定を締結 神奈川大学／9月20日付け

2019年9月17日、神奈川大学とよい仕事おこしフェア実行委員会は包括的な連携のもと、地域の活性化と産業の振興を図るため相互に協力し地域社会の発展に寄与することを目的として包括的連携に関する協定を締結した。

同実行委員会との協定締結は、教育機関として全国初となり、今後、双方のネットワークを活用した中小企業支援及び地方創生に関する事項、地域産業の振興、中小企業支援及び地域支援のため必要な事項に連携、協力の上、取組んでいく。

◇「山梨県とU・Iターン就職促進に関する協定」を締結 国士舘大学／9月24日付け

国士舘大学は、9月17日、首都圏の13大学とともに山梨県とU・Iターン就職促進協定を締結した。今回協定を結んだのは、桜美林、杏林、城西、駿河台、大東文化、帝京科学、東京家政、東京農業、日本工業、文教、武蔵、国士舘の各大学と、東京家政大短期大学部。

この協定締結により学生は、山梨県内の企業や生活情報をより収集しやすくなるほか、県では保護者向けの就職セミナーの開催も予定している。

◇「学生たちが東商リレーションプログラム」に参加 拓殖大学／9月27日付け